



## Gobierno de México anuncia inversión de más de 1.100 millones de dólares para el sistema de salud

### Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció que se invertirán 21.000 millones de pesos (alrededor de 1.132 millones de dólares) en el sector salud, fondos que serán ejecutados a partir de este año y hasta el 2027.

De acuerdo con la mandataria federal, dicho dinero se usará para la adquisición de nuevo equipamiento para los centros de salud del país, así como para la construcción de nuevos hospitales y la contratación de doctores y personal de enfermería.

*"En todo el país se requieren 3.300 equipos diversos. Esos los vamos a empezar a comprar desde este año. Desde monitores en una cama, hasta equipo diverso, hasta aceleradores lineales para la atención al cáncer, todo el equipo está contemplado. Al mismo tiempo, nuevos hospitales, sustituciones y también personal médico, 1.000 médicos especialistas y 1.900 enfermeras"*, explicó Sheinbaum desde un evento en el estado de Zacatecas.

Estas cifras, ahondó la jefa de Estado, fueron obtenidas después de un diagnóstico emprendido por la actual Administración, que concluyó recientemente.

"Nos guía un principio, una máxima: la salud, el acceso a la salud no es una mercancía para quien pueda pagar su atención a la salud, no es un privilegio para algunos cuantos", afirmó.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Julio 2025